

いかだ漕ぎに挑戦

牛窓の小学生海の学習

牛窓東・西・北小学校の5年生55人が、牛窓町前島のカリヨンハウスで海の学習をしました。

1泊2日の海の学習では、島の自然を生かした活動が行われました。児童たちは島を散策し、そこで取れた材料で夕食作り。夕食後は、夜空に光る星の学習をしました。

翌日は班に分かれ、海上いかだ漕ぎに挑戦。児童たちは友情をはぐくむなど有意義な2日間を送りました。「みんなで宿泊したくさん友達ができて楽しかった」と近成菜々子さん(11歳・牛窓町牛窓)はうれしそうに話していました。



みんなで力を合わせいかだ漕ぎ。ゴールは目前



備前長船刀剣博物館の企画展「岡山の名工」会場で、重厚な作品に思わず見入る皆さん

岡山の名工作品70点を展示

備前長船刀剣博物館で企画展

備前長船刀剣博物館で企画展「岡山の名工」が開かれており、刀剣ファンらが次々に訪れています。

1階には鐔40点、逸見東洋(竹貫齋義隆)の刀3振を展示。2階には奉納刀を含め岡山県(備前・備中)の刀21振、備前正阿弥の作品6点を展示。訪れた皆さんは、岡山の名工

工といわれる皆さんの優雅な作品や力強い作品に、しばし足を止め見入っていました。同企画展は、8月7日(日)まで開かれています。(月曜日は休館)

■問い合わせ先
備前長船刀剣博物館
☎0869-6617767

力作が勢ぞろい

鹿忍文化展

鹿忍ふれあいプラザと鹿忍分館を主会場に6月25・26日の両日、鹿忍文化展が開催されました。主催は鹿忍コミュニティ推進協議会(河原昌文会長)で、鹿忍地域の皆さん54人の日本画・書道・写真・押し花など61点の作品が

会場いっぱいには並べられました。期間中約160人が会場を訪れ、出品者の力作を観賞しました。「立派な作品に感心します」と高原芳子さん(78歳・牛窓町鹿忍)は、皆さんの作品に熱心に見入っていました。



立派な作品に、思わず見とれる姿も

田植えに挑戦したよ

玉津小学校の児童ら

玉津小学校(秋山恵子校長)の児童らが6月16日、田植えを行いました。地元の人々の指導を受けて児童らは、ぬかるみながらも「米米君」と名付けた5アールの田に米ともち米の苗を植えました。5年生の近藤雄介君は、「足がぬかるんで大変だった。お米がとれたら、おにぎりにして食べるのが楽しみ」と話していました。

収穫は10月下旬の見込みで、児童らは田草取りや稲刈り、脱穀なども行います。

ももつちがやって来た

福田保育園で園児たちと体操

6月30日、岡山国体のマスコットキャラクター「ももつち」が福田保育園(北谷優恵園長・園児153人)に来園しました。

自分たちで色を塗ったお面を付けて園庭に出た園児たちは、ももつちが登場すると大はしゃぎ。早速一緒に元気いっばいももつち体操。園児たちは毎日、も

ももつち体操を楽しんでおり、上手に踊っていました。その後、園児たちからももつちに「何歳ですか?」「何で星が付いているの?」などと質問。ももつちは、「3歳」「星は髪。何でも頑張ってキラキラ輝くように星型になっていくんだ」などと答えていました。



ももつちと一緒に、ももつち体操をする福田保育園の園児たち



地元の人に教えてもらいながら、一株ずつ苗を植える玉津小学校の児童ら